

**STUDI DESKRIPTIF MENGENAI *COPING STRATEGY* PADA IBU
YANG MEMILIKI ANAK BERKEBUTUHAN KHUSUS DI SLB
MANUNGGAL KABUPATEN TEGAL**

SKRIPSI

Diajukan untuk menempuh sidang sarjana pada Fakultas Psikologi

Universitas Kristen Maranatha Bandung

Oleh :

Melissa Hardiyanti

0730017



**FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG**

2016

PERNYATAAN ORISINALITAS LAPORAN PENELITIAN

Dengan ini, saya yang bertanda tangan di bawah ini

Nama : **MELISSA HARDIYANTI**
NRP : **0730017**
Fakultas : **PSIKOLOGI**

Menyatakan bahwa laporan penelitian ini adalah benar merupakan hasil karya saya sendiri dan bukan duplikasi dari orang lain.

Apabila pada masa mendatang diketahui bahwa pernyataan ini tidak benar adanya, saya bersedia menerima sanksi yang diberikan dengan segala konsekuensi sesuai dengan peraturan Menteri Pendidikan Nasional RI No. 17 Tahun 2010.

Demikian, pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya.

Bandung , 8 Agustus 2016



(MELISSA HARDIYANTI)

PERNYATAAN PUBLIKASI LAPORAN PENELITIAN

Dengan ini, saya yang bertanda tangan di bawah ini

Nama : **MELISSA HARDIYANTI**
NRP : **0730017**
Fakultas : **PSIKOLOGI**

menyatakan bahwa :

1. Demi pengembangan ilmu pengetahuan menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Kristen Maranatha Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif (*Non-Exclusive Royalty Free Right*) atas karya ilmiah saya yang berjudul :

STUDI DESKRIPTIF MENGENAI COPING STRESS TERHADAP IBU YANG MEMILIKI ANAK BERKEBUTUHAN KHUSUS DI SLB MANUNGGAL KABUPATEN TEGAL

2. Universitas Kristen Maranatha Bandung berhak menyimpan, mengalihmediakan /mengalihformatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*data base*), mendistribusikannya dan menampilkan/mempublikasikannya dalam bentuk softcopy untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis / pencipta.
3. Saya bersedia menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Universitas Kristen Maranatha Bandung, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian, pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya dan untuk dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Bandung , 8 Agustus 2016



(MELISSA HARDIYANTI)

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena kasih, hikmat dan pimpinan yang selalu menyertai penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan penelitian ini sesuai pada waktu yang ditentukan.

Laporan penelitian ini merupakan salah satu tugas yang harus diselesaikan dalam rangka memenuhi persyaratan akademik untuk menempuh mata kuliah Skripsi. Adapun penelitian ini diberi judul “Studi Deskriptif Mengenai *Coping Stress* pada Ibu yang Memiliki Anak Berkebutuhan Khusus di SLB Manunggal Kabupaten Tegal”.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang membantu dalam penyusunan tugas penelitian ini :

1. Tuhan Yesus Kristus atas segala kasih karunia, sehingga peneliti bisa menyelesaikan tugas akhir penelitian ini.
2. Dr. Irene P. Edwina, M. Si., Psikolog selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha.
3. Robert Oloan Rajaguguk., Ph.D, Psikolog selaku dosen pembimbing utama dengan sabar membimbing, membagikan ilmu, mengarahkan, dan memberikan motivasi bagi peneliti dalam menyelesaikan tugas akhir.
4. Cakrangadinata, M.Psi.,Psikolog selaku dosen pembimbing pendamping, yang telah dengan sabar membimbing, mengarahkan, dan meluangkan waktunya bagi peneliti sehingga penelitian ini dapat diselesaikan.

5. Seluruh staff pengajar Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha yang telah memberikan berbagai ilmu pengetahuan yang sangat berguna bagi peneliti
6. Papah, mamah dan adikku yang selalu memberikan motivasi, dan tidak lelah untuk mendengarkan keluh kesah dari peneliti, juga terima kasih untuk doa dan pesan-pesan yang membuat peneliti dapat terus untuk berjuang.
7. Untuk sahabat-sahabat dan kekasih terbaik khususnya Yonatan, Zipporayati dan teman – teman yang namanya tidak bisa disebutkan satu persatu yang memberikan motivasi, dan tenaga untuk peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini.

Akhir kata, semoga Tuhan Yang Maha Esa melimpahkan berkatNya kepada semua pihak yang telah membantu peneliti dan semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan semua pihak yang memerlukan

Bandung, Juni 2016

Peneliti